

Ein Olympiasieger hat nun Klettenhofergasse

Der Tischtennis-Star Andreas Vevera besuchte die Volksschule Klettenhofergasse



Natürlich durften die Schüler auch Andreas Veveras Paralympics-Goldmedaille aus nächster Nähe begutachten.

Foto: Volksschule Klettenhofergasse

Andreas Vevera ist der wahrscheinlich erfolgreichste Rollstuhl-Tischtennis-Spieler der Welt. Die Mädchen und Burschen der Volksschule Klettenhofergasse hatten jetzt die Möglichkeit den Ausnahmesportler aus nächster Nähe zu erleben.

(lex). Gesundheit spielt in der Volksschule in der Klettenhofergasse 3 eine große Rolle. Um dieser Thematik auch den richtigen

„Die Schüler beschäftigten sich mit Themen wie Behinderung und Ernährung.“

ANNE MARIE STRAUSS, DIREKTORIN

Stellenwert zu geben, wurden die „Gesundheitstage im März“ veranstaltet. „Dabei wurden auch Themen wie Ernährung und Behin-

derung intensiv behandelt“, erzählt die Schuldirektorin Anne Marie Strauß im Gespräch mit der bz.

Zwei Vorträge für 115 Schüler

Und um den kleinen Währingern das Thema noch schmackhafter zu machen, lud die Direktorin Behindertensportler Andreas Vevera in die Schule ein. „Vevera ist seit Jahren der erfolgreichste Rollstuhl-Tischtennis-Spieler der Welt“, berichtet Strauß nicht ohne Stolz.

Im Rahmen von zwei Vorträgen berichtete Vevera vor insgesamt 115 Schülerinnen und Schülern über sein Leben. Der Wiener ist wegen eines Motorbootunfalles im Mai 1988 querschnittgelähmt und sitzt im Rollstuhl.

Ende der Fußballer-Karriere

Bei diesem Unfall erlitt er schwere Verletzungen, ein Halswirbel war gebrochen, Beine und Bauch komplett, Arme und Hals zum

Teil gelähmt. Der Unfall hatte nicht nur das Ende seiner Karriere als Fußballer zur Folge – er war Stürmer beim Wiener Sport-Club – sondern bedeutete auch,

„Ich konnte den Schülern einen kleinen Einblick in mein Leben geben.“

ANDREAS VEVERA, SPITZENSPIELER

dass er so selbstverständliche Dinge wie Atmen, Essen, Trinken, Anziehen oder Schreiben neu lernen musste.

Größter Traum erfüllt

Vevera startete danach erfolgreich als Rollstuhl-Tischtennis-Spieler durch und hat sich im Jahr 2008 seinen wohl größten Traum erfüllt. Bei den Paralympics in Peking (China) ergatterte er eine Goldmedaille.

Der Sportler zeigte sich nach dem Vortrag erfreut über das Interesse

der Schüler: „Es hat mir sehr gut gefallen, dass die Kinder keine Scheu vor mir hatten. Ich konnte ihnen einen kleinen Einblick in mein Leben geben. Ich finde solche Projekte sehr wichtig.“

Für die Schüler gab es am Ende noch eine Überraschung: Sie bekamen eine Autogrammkarte geschenkt und durften sich die originale Olympiagoldmedaille von Veveras umhängen.

> bz - Info

Andreas Veveras größte Erfolge

Andreas Vevera wurde 1971 geboren und ist ein international erfolgreicher Tischtennispieler.

- Paralympicssieger: 2008
- Europameister: 2007
- Vize-Weltmeister: 2006
- Vize-Europameister: 2009
- Vize-Team-Europameister: 2007